

“Por deficiente”, en Miguel Hidalgo empezó proceso para quitar a Tabe

ELBA MÓNICA BRAVO

Vecinos de la alcaldía Miguel Hidalgo comenzaron a recabar las 32 mil firmas que se requieren para solicitar al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), antes del 21 de abril, que organice la consulta ciudadana sobre la revocación del mandato del alcalde Mauricio Tabe Echarte, al asegurar que a casi 17 meses de la gestión del funcionario “tenemos un gobierno deficiente”.

Frente al módulo de Seguridad y Participación Ciudadana, en el espacio público ubicado en las esquinas de Gutenberg y Thiers, colonia Anzures, los miembros de la comisión organizadora del ejercicio ciudadano adelantaron que los residentes de diversas colonias de Cuauhtémoc también se preparan para solicitar la revocación del mandato de la alcaldesa Sandra Cuevas, luego de los enfrentamientos ocurridos en Santa María la Ribera, y de negar la instalación del sonido para que adultos mayores bailen los domingos, como ocurre desde hace 12 años.

Los residentes de Miguel Hidalgo aseguraron tener las primeras 300 firmas, de 32 mil que se requieren, que representan 10 por ciento del padrón electoral de la demarcación.

Dijeron que buscarán presentar al menos unas 50 mil firmas, por lo que confiaron en que el órgano electoral instalará 554 casillas, correspondientes al número de la elección intermedia, y acusaron que desde la alcaldía se realiza una campaña de desprestigio en su contra por organizar la consulta.

Insistieron en que hay desatención de Tabe, como falta de solución en la recolección de basura, poda de árboles, alumbrado público, reparación de baches, hasta temas relacionados con el cumplimiento de obras del presupuesto participativo, y corrupción inmobiliaria.

Virgilio Pasotti, habitante de Polanco, aseguró que la corrupción inmobiliaria traspasó de Benito Juárez a Miguel Hidalgo, al señalar que desde la llegada de Tabe “mágicamente” diversas constructoras obtuvieron los permisos para continuar con las edificaciones que violan el uso de suelo.

Cuestionó la actuación de al-

gunos funcionarios, como el caso de César Garrido López, director general de Gobierno de Miguel Hidalgo, quien logró un amparo para regresar al cargo a pesar de que la Contraloría General lo suspendió por retirar de manera injustificada los sellos de un inmueble clasificado de alto riesgo para los vecinos de predios aledaños.



PARA DESTITUIR A TABE

Inician Copacos recolección de firmas, en MH

ALIER BLANCAS
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.—

El día de ayer, como lo habían advertido hace una semana, vecinos pertenecientes a las Comisiones de Participación Comunitaria (Copaco), anunciaron que la recolección de firmas para la revocación de mandato de Mauricio Tabe, alcalde de la Miguel Hidalgo, se ha puesto en marcha. Asesorados por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), al momento se han recolectado 300 firmas de las más de 30 mil que se buscan alcanzar.

Se dijo que el instituto les dio como plazo máximo para entregar las firmas ciudadanas el 21 de abril, mismas que representarían el 10 por ciento del padrón electoral, “son 32 mil firmas las que necesitamos para que el Instituto pueda pasar a la siguiente etapa, sabemos que en el proceso se descartan cientos de firmas por diversas circunstancias, es por eso que queremos hacer un colchón para intentar recaudar 50 mil firmas”, expusieron.

32

mil firmas, antes del 21 de abril, se requieren

OTROS

En las alcaldías Cuauhtémoc, Xochimilco y BJ buscan destituir a sus respectivos alcaldes



Tocarán puerta por puerta, aseguran



HABILITARÁN UNA PÁGINA WEB PARA RECABAR LAS FIRMAS

Impulsan vecinos de la MH revocación del alcalde Tabe

Situación. Acusaron al edil de orquestar una campaña de desprestigio en contra del Comité Promotor

ARMANDO YEFERSON

Integrantes de las Comisiones de Participación Comunitaria (Copaco) de la alcaldía Miguel Hidalgo, conformaron un Comité Promotor para iniciar el proceso de revocación de mandato del alcalde Mauricio Tabe, pues denunciaron que el edil carece de capacidad para ejercer el cargo y tiene en abandono las colonias.

Desde el Módulo de Seguridad y Participación Ciudadana, ubicado entre Gutenberg y Thiers en la colonia Anzures, nueve representantes de Copaco informaron que son 55 las comisiones de las 89 existentes a favor del ejercicio democrático de revocación de mandato.

Al tomar la palabra, Heidi Luna, Copaco de la colonia Anáhuac, descartó que la revocación de mandato del alcalde Tabe sea orquestada por algún partido político y resaltó que ello se debe a la pésima administración del panista en la demarcación.

“Es un tema ciudadano, no es de ningún partido, todo lo estamos haciendo por el mal gobierno que ha venido haciendo”, apuntó.

Abundó que para llevar a cabo la revocación de mandato del alcalde Tabe, se necesitan juntar 32 mil firmas para que el Instituto Electoral de la Ciudad de México convoque al ejercicio democrático, y agregó que tienen como límite el 21 de abril para juntar las firmas, lo que equivale al 10% de la lista nominal de electores.

A pregunta expresa de 24HORAS respecto al número de firmas recolectadas hasta el momento, Luna detalló que van 300 y mencionó que nota una buena participación de los vecinos en la colonia Anáhuac.

También, Virgilio Pasotti, Copaco de Polanco, precisó que habilitarán una página web para recabar las firmas vecinales, y enfatizó que el

ejercicio democrático será histórico en la demarcación Miguel Hidalgo.

En tanto, Leticia Magallanes, Copaco de Escandón II, señaló al alcalde Tabe de orquestar una campaña de desprestigio en contra del Comité Promotor a fin de demeritar la lucha vecinal de la alcaldía.

“El desprestigio ya lo tenemos, ya nos ha estado denostando dentro de los medios, pero sabemos que es por parte de la alcaldía. Nosotros sabemos que atrás de esto está la alcaldía y sabíamos a lo que nos arriesgábamos, esto no es político, es un derecho constitucional que nos asiste”, subrayó.

En tanto, la revocación de mandato tiene por finalidad someter a evaluación la administración, ejercicio del recurso público y la toma de decisiones de un funcionario público.





El desprestigio ya lo tenemos, ya nos ha estado denostando dentro de los medios, pero sabemos que es por parte de la alcaldía (...) Esto no es político, es un derecho constitucional que nos asiste"

LETICIA MAGALLANES, Copaco de Escandón II

POSTURA. Integrantes de la Copaco detallaron que son 55 las comisiones de las 89 existentes a favor del ejercicio de revocación.



Corte no se presionará por marcha: Exconsejero

El exconsejero del Instituto Nacional Electoral (INE), Javier Santiago Castillo, señaló que la marcha del próximo domingo, convocada para “defender a ese organismo”, debe considerarse como normal en un régimen democrático en el que hay disidencia.

En caso de que salgan a las calles miles de ciudadanos en diferentes ciudades del país, dijo que esto no se puede tomar como una medida de presión para la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), pues los ministros decidirán el futuro del llamado Plan B de la reforma electoral, con base en la Constitución y sin influencias políticas externas.

“No creo que signifique una presión, la Corte tiene sus propios ritmos, aunque yo sí opinaría que debería acelerar la resolución para darle estabilidad política y gobernabilidad al país”.

Indicó que otro de los escenarios es que parte del Plan B tenga validez constitucional, por lo que el Instituto Nacional Electoral deberá ir preparando el terreno para hacer los cambios marcados en el Plan B.

Señaló que la vigencia de las reformas a las leyes electorales sí generan incertidumbre, porque “estando tan cerca del inicio del proceso, en la organización electoral no es tan lejano (...) el problema de la Corte es que a veces se tarda mucho en resolver; no sabemos con cuáles de las dos leyes se va a organizar el proceso, eso sí es delicado”.

En los próximos meses, dijo, tanto el INE como los actores políticos podrían entrar en tensión política y técnica, debido a que existirían dos modelos de organización electoral, pero el último, avalado por el Gobierno de la Cuarta Transformación, estaría impugnado en la SCJN.

El también expresidente del órgano electoral de la Ciudad de México dijo que la Suprema Corte por iniciativa propia debería agilizar la resolución de las impugnaciones sobre el Plan B, para darle certeza a la sucesión presidencial.

Finalmente, señaló que las posturas de corte opositor al Gobierno por parte de los consejeros Ciro Murayama y Lorenzo Córdova han exacerbado la polarización.

“Su error fue tomar una posición antigubernamental, porque es un papel que no le corresponde a la autoridad electoral, porque es uno de los árbitros”, dijo. / **ÁNGEL CABRERA**



24-Horas.mx (Sitio)

2023-02-24

<https://www.24-horas.mx/2023/02/24/impulsan-vecinos-de-la-mh-revocacion-del-alcalde-tabe/>

Impulsan vecinos de la MH revocación del alcalde Tabe

Autor: Armando Yeferson

Integrantes de las Comisiones de Participación Comunitaria (Copaco) de la alcaldía Miguel Hidalgo, conformaron un Comité Promotor para iniciar el proceso de revocación de mandato del alcalde Mauricio Tabe, pues denunciaron que el edil carece de capacidad para ejercer el cargo y tiene en abandono las colonias.

Desde el Módulo de Seguridad y Participación Ciudadana, ubicado entre Gutemberg y Thiers en la colonia Anzures, nueve representantes de Copaco informaron que son 55 las comisiones de las 89 existentes a favor del ejercicio democrático de revocación de mandato.

Al tomar la palabra, Heidi Luna, Copaco de la Colonia Anáhuac, descartó que la revocación de mandato del alcalde Tabe sea orquestada por algún partido político y resaltó que ello se debe a la pésima administración del panista en la demarcación.

"Es un tema ciudadano, no es de ningún partido, todo lo estamos haciendo por el mal gobierno que ha venido haciendo", apuntó.

Abundó que para llevar a cabo la revocación de mandato del alcalde Tabe, se necesitan juntar 32 mil firmas para que el Instituto Electoral de la Ciudad de México convoque al ejercicio democrático, y agregó que tienen como límite el 21 de abril para juntar las firmas, lo que equivale al 10% de la lista nominal de electores.

A pregunta expresa de 24 HORAS respecto al número de firmas recolectadas hasta el momento, Luna detalló que van 300 y mencionó que nota una buena participación de los vecinos en la colonia Anáhuac.

También, Virgilio Pasotti, Copaco de Polanco, precisó que habilitarán una página web para recabar las firmas vecinales, y enfatizó que el ejercicio democrático será histórico en la demarcación Miguel Hidalgo.

En tanto, Leticia Magallanes, Copaco de Escandón II, señaló al alcalde Tabe de orquestar una campaña de desprestigio en contra del Comité Promotor a fin de demeritar la lucha vecinal de la alcaldía.

"El desprestigio ya lo tenemos, ya nos ha estado denostando dentro de los medios, pero sabemos que es por parte de la alcaldía.

Nosotros sabemos que atrás de esto está la alcaldía y sabíamos a lo que nos arriesgábamos, esto no es político, es un derecho constitucional que nos asiste", subrayó.

En tanto, la revocación de mandato tiene por finalidad someter a evaluación la administración, ejercicio del recurso público y la toma de decisiones de un funcionario público.

FRASE:

"El desprestigio ya lo tenemos, ya nos ha estado denostando dentro de los medios, pero sabemos que es por parte de la alcaldía (...) Esto no es político, es un derecho constitucional que nos asiste"

Leticia Magallanes, Copaco de Escandón II

LEG

Inicio la recepción de firmas para solicitar la revocación de mandato del alcalde en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, el Instituto Electoral.

(2023-02-23), 103.3 Radio Fórmula, López-Dóriga, Joaquín López-Dóriga, (Nota Informativa), 15:13:16, Duración: 00:00:16

LINK: <https://www.efinf.com/clipviewer/2cb9dbb9e922c9649c0e52cfbd5e3745?file>

Inicio la recepción de firmas para solicitar la revocación de mandato del alcalde en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, el Instituto Electoral de la Ciudad de México recibió la solicitud de los vecinos que deberán de recabar 32 mil firmas.